



Luis Armando Melgar celebra ratificación de Grisel Galeano, primera procuradora fiscal de México



La Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, presidida por Luis Armando Melgar, aprobó la ratificación de Grisel Galeano García como procuradora fiscal de la Federación, hecho histórico por ser la primera mujer en ocupar este destacado cargo.

El diputado Melgar, quien es el primer chiapaneco en presidir la Comisión de Hacienda, respaldó con 20 votos a favor y seis abstenciones el nombramiento de Galeano García en el cargo.

El diputado ecologista reconoció la experiencia y trayectoria profesional de más de 20 años de Grisel Galeano, y celebró su designación desde una perspectiva de género, fortaleciendo así las instituciones.

El legislador tapachulteco expresó su reconocimiento a la nueva procuradora fiscal del país, subrayando que su designación marca un hito importante al ser la primera mujer en asumir este cargo tan trascendental para México.

"Es importante reconocer su profesionalismo y celebrar que sea la primera mujer en ocupar este cargo tan relevante para el país", afirmó.